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いよいよ私の年度が始まります。 

第一回目ということで、気合いを

入れてネクタイをしてきました。次

回はしませんが…気合いが空回りし

ないように頑張りたいと思います。 

先ずは、昨年の会長、森先生、幹

事である安藤君(いや齋藤さんが長いかも)SAAの福

岡さん。一年間お疲れさまでした。私は 39代目の

会長として不安でいっぱいですが、精一杯努めてい

きたいと思います。一年間宜しくお願いします。 

本日は、今年度の方針を、私、齋藤幹事、斉藤

SAAの三名が発表します。宜しくお願いします。 

先週、米山年度感謝の集いに参加させてもらいま

した。約 50名の出席者で米山ガバナーのご挨拶から

パストガバナーのご挨拶、カバナー補佐から「一年

を振り返って」のスピーチがあり、皆さんそれぞれ

が米山ガバナーへの感謝を話されていました。口を

揃えて言われていたことは、公式訪問を全てのクラ

ブへ訪問されていたことへの感謝でした。石黒さん、

石川さんと共に本当にお疲れさまでした。私は同じ

クラブに所属していて感動でした。 

一年間本当にお疲れさまでした。 

米山ガバナーのスピーチで印象に残ったのは、当初ガバナーという役目が務まるのだろうかと不安だ

けがあった。しかし、半年を過ぎる頃から不安が自信に変わってきたと話されていました。私も今日から

会長の役目ですが不安だらけです。不安が自信に変わるかは、それこそ不安です。そうなれるように頑張

ります。 

話は変わりますが、もう一つだけ。先月 25日の会長幹事 SAA慰労会の時のニコニコ BOXで松山さんが

報告されてましたが、6/22 の 8 クラブ有志ゴルフ大会で、北クラブからは 9 名の参加でした。個人の部

で優勝が松山さん、15位に田口実仁佳さん、23位に丸山勝さんでした。他の 6名は戦力外でした。団体

の部は優勝が三条 RC 二位が三条東 RC、第三位に我が北クラブが入りました。上位三名のお陰です。ま

た、戦力外の皆様もお疲れさまでした。田崎君、大橋桂子さんが出場すれば優勝だったですね。それと、

今年はクマに会わなくて良かったです。 

地区大会のゴルフは 9月 25日です。優勝目指して頑張りましょう。 

 

 

 

◆本日の行事：「今年度方針発表①｣ 

◆本 日 の 出 席：５２名中３６名 

◆先々回の出席率：５４名中４２名 77.78％ 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/26 三条 RC 樋口 勤 

6/27 三条東 RC  

樋口 勤、石川友意、田中耕太郎 

6/29 三年度三役会議・地区諮問委員会 

米山忠俊、石黒隆夫、石川勝行 

6/29 米山年度感謝の集い 米山忠俊 

石黒隆夫、石川勝行、石川一昭 

丸山勝、落合益夫、森宏、佐藤義英 

渕岡 茂、大橋桂子、渋谷義徳 

武田恒夫、石川友意、金子太一郎 

大野新吉、福岡信行、松山浩仁 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 7 月号(閲覧) 

・週報 No.1759、1560 

・ロータリーの友 7 月号 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２４．０７．０２ №１７６１ 

 

 No.1 
 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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・杉山ガバナー補佐より、｢第４分区ＩＭ 開催のご案内｣ 

日時：9月 7日(土)受付 13：00 開会 14：00 

会場：ジオ・ワールドＶＩＰ 

・三条市青少年健全育成市民大会より、 

｢三条市青少年健全育成啓発活動｣に伴うポスター掲示について 
 

 

 

 

昨年度は親睦活動委員長を仰せつかり、皆様のご協力をいただき改めまして感謝申し

上げます。 

今年度、会員増強にあたり新入会員候補の方を 6名推薦させていただきました。実際、

私が紹介をした方は 1 名で、他の 5 名の方は皆様からの情報を元に推薦をあげておりま

す。私も委員長という立場で 1 人でも多くの方を新入会員として迎えられるように努力

はしたいと思いますが、改めまして皆様からの情報提供をお願いいたします。新年度に

あたりお願いを兼ねてお話しさせていただきました。1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 
外山 晴一 君 武田丸の船出を祝して‼ 
武田 恒夫 君 一年間宜しくお願いします。 
石丸 進 君 武田新会長、齋藤新幹事、斎藤新 SAA、１年間よろしくお願い致します。 
金子太一郎 君 本日、武田年度スタートです。協力します。 
高橋 研一 君 協力します。 
星野 義男 君 ロータリー財団に協力します。 
石黒 隆夫 君 武田年度スタートおめでとうございます。 

ロータリー財団の発案者は、６人目の RI会長のアーチ・クランフです。 
   

第 1 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 6年 7月 2日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １４名（委任状 １名）/１４名   

武田恒夫、羽賀一真、石川一昭、齋藤孝之輔、石黒隆夫、斎藤良行、森 宏 

落合益夫、佐藤義英、野崎喜嗣、大橋桂子、高橋暢雄、金子太一郎、松山浩仁 

協議事項 協議結果 
1. ｢会長幹事ＳＡＡ慰労会｣ 決算報告  承認 
2. 繰越金確定報告(一般会計・スマイルＢＯＸ) 

及び本年度予算の件 

 承認 

3. 武田年度行事予定の件 例会数の減、 承認 
4. ガバナー公式訪問の件 日程：10月 8日(火) 会場：ジオワールド VIP 

グループ公式訪問：三条北・見附・三条東 RC 
※詳細は検討中 

承認 

5. 社会奉仕事業の件 済生会基幹病院への寄贈： 

車椅子 5台・40型モニター 5台 

贈呈式・見学会の企画等 

承認 

6. 新会員候補の件 候補者、6名 
注）個人情報の取り扱いには十分注意 
１，候補者本人に意図せず伝わる事の注意 
２，他クラブへの情報漏洩の厳禁 
３，候補としての取り扱いに、良識と正しい判断 

承認 

7. 三条市青少年健全育成市民会議、運営資金の

協力について 

協力金 10,000円 承認 

8. 骨髄バンク命のアサガオにいがた、会費の 

お願いについて 

賛助会員 団体 10,000円 承認 

9. 三条あおぞら会、会費のお願いについて 団体会員 5,000円 承認 
10. その他   

7 月 2 日現在累計  １１，０００円 
ロータリー財団 BOX  

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

委員会報告： 野崎喜嗣 会員増強委員長 



3 
 

   
外山 晴一 君 武田丸の船出を祝して‼ 
武田 恒夫 君 一年間宜しくお願いします。 
松山 浩仁 君 武田会長、1年間宜しくお願いします。 
石川 一昭 君 武田会長他、役員理事の皆様、1年間よろしくお願い致します。 
落合 益夫 君 武田会長、ご苦労様です。 
佐藤 義英 君 渕岡さんに見つめられましたので‼ 
渕岡 茂 君 本年度米山委員長です。1年通じて寄附の程、宜しく頼みます。 

本日もたくさんありがとうございます。 
   
   
   
外山 晴一 君 武田丸の船出を祝して‼ 
石川 友意 君 先週の慰労会のご利用ありがとうございました。今年度武田丸の船出を祝して‼ 
今井 克義 君 一年間、武田会長よろしくお願いします。期待してます‼ 
米山 忠俊 君 今年度、武田会長、齋藤幹事、斎藤(良)SAAの皆様、お世話になっております。 

宜しくお願いします。 
武田 恒夫 君 一年間宜しくお願いします。 
齋藤孝之輔 君 武田会長と斎藤 SAAとともに新たな気持ちで幹事を務めさせていただきます。 

よろしくお願いします。 
斎藤 良行 君 皆様、1年間よろしくお願いいたします！ 
羽賀 一真 君 武田恒夫さん会長就任おめでとうございます！ 

武田会長の一挙手一投足を、今年度 1年間僕も見習っていきたいと思います！ 
大野 新吉 君 武田・齋藤丸の船出です。 

無事一年、目標地に向かい順風満帆で航海出来ます様祈りつつ～ 
石川 一昭 君 武田年度船出を祝して、1年間よろしく‼ 
外山 裕一 君 武田会長、齋藤幹事、斎藤 SAA、本日よりスタートですね。 

1年間宜しくおねがいします。 
松山  浩仁 君 武田丸の船出を祝して！ 
福岡 信行 君 武田会長、齋藤幹事、斎藤 SAA、1年間よろしくお願いします。 
石川 勝行 君 武田会長及び、斉藤両役員様、新年度どうかよろしくお願い申し上げます。 
佐藤 義英 君 武田丸の船出を祝して、BOXに協力‼ 
野崎 喜嗣 君 武田会長、齋藤幹事、斎藤 SAA、一年間よろしくお願いいたします。 
落合 益夫 君 BOXに協力。 
本間建雄美 君 武田年度一年宜しくお願いします。 
田口実仁佳 君 武田年度の船出に！協力します！ 
花井 知之 君 1年間ニコニコ BOXがんばります。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

武田恒夫 会長 

FSM にて方針やお願い事をお伝

えさせていただいておりますが、

改めて方針の発表をさせていただ

きます。 

「ステファニー・アーチック RI会長の言葉」 

「ロータリーのマジック」を発表し、多くの人々

を救うロータリーの力を認識してこれをさらに広

げるよう呼びかけました。 

マクマーリー・ロータリークラブ(米国ペンシル

バニア州)の会員であるアーチックＲＩ会長は、ト

ミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった時に

ロータリーマジックを目にされました。その時、

汚い水がフィルターに入り、反対側から透明な水

が出てくるのを２人の少年が見ていたそうです。 

少年の一人が RI 会長の袖をつかんで。「もう一

度魔法を見せて」と言ったそうです。出来ないと

思っていることが現実になる。まさしく魔法なの

です。 

もちろんその浄水器は魔法なのではありません。 

浄水器を輸送し、設置し、現地のリーダーと協力

してメンテナンスを行うために、私たちは懸命に

活動されていました。安全な水を簡単に入手出来

れば自分たちの人生が変わるということを少年た

ちは知っていました。RI会長が少しでもその力に

なれたと知ったことで、RI会長自身の人生も変わ

ったと発言されています。 

ロータリーマジックの重点項目 

①一番大きなマジックはポリオ根絶です。まもな

本日の行事： ｢今年度方針発表①｣ 

7 月 2 日現在累計  ３５，０００円 
ス マ イ ル B O X  

7 月 2 日現在累計  １５，０００円 
米 山 奨 学  Ｂ Ｏ Ｘ

O X  
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くマジックが完成されようとしています。アブ

ガニスタンとパキスタンだけになったようです。 

②世界平和 

「平和を優先する」 

アーチック氏は、ロータリーの行動計画を推進

し、継続と変化のバランスを取り、平和の為に

活動するように会員に促しました。 

2025 年には「分断された世界を癒す」をテーマ

に会長主催平和会議を開催する予定だそうです。 

③継続と変化のバランスでロータリーの活性化 

クラブの体験を会員にとって魅力的にするため

に必要な対策を取らなければならない。 

地区でのやり方を変える事、過去 50年同じことを

していたなら、それを見直す時期にきているかも

しれない。など 

「南雲ガバナーの言葉」 

RI会長のテーマに基づいて方針を発表されまし

た。テーマは「ロータリーはステージ・みんなが輝

く」運営方法など見直しの時期がやってきている

中 2050年には新潟県の人口は現在 210万人から減

少して 150万人を割る予想になっている。 

そういう環境の中、分区内で近隣クラブとの連

携で、できないと思っていたことができるのでは

ないか。会員増強、補助金の活用、親睦等々。各ク

ラブが協力することで、今までにやれなかったこ

とが出来るようになるのではないかと。 

これこそが「ロータリーのマジック」であり「み

んなが輝く」「ロータリーのステージ」を用意でき

るとおっしゃってられます。ガバナー公式訪問も

この年度は合同で行うこととなりました。我がク

ラブは三条東 RC、見附 RCとの合同です。 

「今年度の方針」 

「変化を楽しむロータリー」を掲げました。 

世の中の変化、環境の変化、活動方法の見直しへ

の変化など、日々の変化に対応し、その変化を楽

しみたいという思いです。 

語り合える仲間、相談しあえる仲間、一緒に楽し

める仲間、助け合える仲間であり続け、一緒に前

を向くことが出来る仲間と、近隣クラブとも同様

な関係を構築し、他クラブの良いところを吸収し、

変化を楽しめるクラブを目指しましょう。 

今年度の予算組みの厳しさを痛感しました。当

初収支バランスがどう考えても赤字でした。乾い

たぞうきんを更に絞ってだめ、あらゆる方法をシ

ュミレーションしましたが、昨今の価格上昇には

追い付かない状況でした。苦渋の決断で財政難を

理由にアンケートを取らせていただき、回答を基

に下半期の会費値上げやむなし。でした。 

昼の例会の回数も減らし、夜例会時の飲食代の

全額個人負担にさせてもらったり、様々な費用の

見直しをして今回収支が±0 に抑えることができ

ました。来年の羽賀年度での 40周年への下準備に

繋がればと思います。 

会員の減少が止まらない現実もあります。 

ピーク 71 名の会員数が今年度のスタートは 52 名

です。今年度は純増 5 名を掲げてスタートしまし

たが、新入会員増も大事ですが、退会しない方法

も強化しなければと思います。野崎委員長を初め

とする会員増強委員会の皆様には宜しくお願いし

ます。会員増強には委員の皆様だけではなく、会

員全員が増強委員のメンバーであるとの思いが必

要だと思いますので、皆様会員増強にお力をお貸

しください。 

社会奉仕事業では済生会新潟県央基幹病院への

寄付として 車椅子 5台、モニター 40型 5台を

計画しています。またフードバンクへのクリスマ

スケーキの寄付(継続事業としての提案)も検討し

ています。 

移動例会の複数回の実施もお願いしているとこ

ろであります。 

又、親睦旅行に於いては、大阪への旅を希望し

ていまして、4/上旬～4/中旬の造幣局の桜の通り

抜け及び工場見学並びに関西地区の RC へのメー

キャップも計画しております。 

最後になりますが、変化を楽しみながら一年間

宜しくお願いします。 

私の役割として、この一年楽しくロータリーライ

フが過ごせるように運営をしていけるようにする。

来年度の 40周年の節目の年。羽賀年度が盛り上が

るように事前準備をすることが私に課せられた使

命であります。 

今年度一年ご理解、ご協力を宜しくお願い致しま

す。 
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齋藤孝之輔 幹事 

今年度、歴史と伝統ある三条北

ロータリークラブの幹事という大

役を仰せつかり、その重責に身も

引き締まる思いでおります。 

2017 年 1 月に入会させていただ

き、この新らしい期が 9期目になります。この間、

何らかの役を仰せつかり理事会に出席するなどク

ラブ運営の一部に携わってまいりましたが、まだ

まだ勉強不足なところが多々あります。幹事の仕

事らしきこともなぜか半年もやってしまいました

が、未だに理解できていないことも多くあります 

しかしながら、このような経験不足で未熟な私

にとってさらなる研鑽の場を与えていただきまし

たことで、たいへん貴重な一年間になると思って

おります。 

インターネットで幹事の役割を検索しますと、

幹事の担う役目は「会長の方針に従い、会長と一

体となってクラブの運営を推進し、クラブの要と

してクラブ内外の多彩な実務を担当すること」と

あります。これは、クラブの状況を把握して、クラ

ブの効果的な運営を支え、記録し、管理し、報告を

行うということだそうです。その果たすべき役割

の重要性を痛感するとともに、クラブ運営をスム

ーズに進めることが幹事に課せられた役割と認識

し、武田会長のもとその職責を全うしなければな

らないと思っております。 

などと調べてみましたが、そんなことを私がで

きるとは思えません!!  

他にも出ていたのが、幹事というのはクラブ会

長の女房役、一番気安く使える人、よく気の合う

人、自分の友達といったところが多いようなので、

であれば、私は、武田会長の「犬」として精一杯し

っぽを振ってついていき、言われたことに忠実に

従うことをここに誓いたいと思います。 

時にはいっぱいほめていただき、時にはおいし

いご褒美でかわいがっていただきたくお願いいた

します。 

一年無事に務め上げた暁には、もっともっと素

敵なご褒美が待っていること信じて、お願いしつ

つ、幹事の挨拶としたします 

 

斎藤良行ＳＡＡ 

改めましてＳＡＡを仰せつかり

ました斎藤です。一年間よろしく

お願いいたします。昨年の早い頃

に武田さんと斎藤さんと飲み会の

席で酔った勢いだったと思うんで

すけど、ＳＡＡやるっていう言ったらしいんです。

あんまり覚えてなくて、その後、ＰＥＴＳの時に

やるって言ったじゃないかと、だいぶ怒られまし

て・・、頑張ります。 

1年間これから頑張っていきたいと思います。 

ＳＡＡの役割としては今まで見てきた先輩たち

がやられたＳＡＡを真似して楽しい雰囲気で、武

田さんの朗らかなイメージを損なわないような進

行をしていけるように頑張っていきますので、1年

間よろしくお願いいたします。簡単ですが、以上

です。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー月信７月号より    「2024-25 年度地区バッジ デザインコンセプト」 

「歴史から学び、新たなステージへ」 

 デザインモチーフは、歴史と伝統のある長岡花火と新潟県の大河信濃川流

域を中心として発見された火焔土器です。 

 長岡花火は日本の歴史的な花火大会で、明治時代から続く伝統を持ちま

す。戦後は慰霊の花火として、長岡市の夏の風物詩になりました。花火師の

技術と芸術性が結びつき、見物客を魅了する日本の花火文化の一翼を担って

いる重要な歴史的イベントです。その花火の中、モチーフにいたしました三

尺玉、そして中越地震の復興祈願花火フェニックスは、今でも心に響く市民

にとっても大切な花火です。 

 また、火焔土器は、新潟県内で約 4,000 年前の時期に盛んに作られ、波状

や渦巻き状の焔模様が特徴的です。新潟県内で数多くの出土例があり、古代

人々の生活や文化、美意識を知る上で重要な遺産となっています。 

 長岡にとってこの 2 つは文化財であり、文化的価値や歴史的・美的な意味を持ち、長岡と日本・世

界の歴史をつなぐ重要な要素です。 

 これからの新たなステージをイメージするにあたり、ロータリークラブの歴史に対して敬意や尊敬

の念を抱き、 モチーフのように歴史的な業績をたどり、その価値を受け継ぐよう祈念したデザイン

です。 
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